

## **Ein neues Musterbeispiel für die Modernisierung der örtlichen Industrie**

Es ist in der Gegenwart eine von der Partei der Arbeit Koreas und der Regierung der DVRK dargelegte wichtige Richtlinie, alle örtlichen Industriebetriebe des ganzen Landes zu renovieren und zu modernisieren, auf dieser Grundlage alle Städte und Kreise gleichermaßen und proportional zu entwickeln.

Demnach wurden 2022 in der DVRK mehrere Betriebe des Kreises Kimhwa im Bezirk Kangwon modern renoviert. Und somit wurde ein neuer Standard für die Modernisierung der örtlichen Industrie, ja ein wirkliches Vorbild geschaffen.

Die renovierten und modernisierten Betriebe dieses Kreises, darunter Lebensmittel-, Kleider-, Gebrauchsgüter- und Papierfabrik, sind moderne Betriebe, die auf reiche Vorkommen an einheimischen Rohstoffen und Ressourcen gestützt sind und eine solide Grundlage dafür haben, aus eigener Kraft den materiellen Bedarf der Kreiseinwohner ausreichend decken zu können. Sie stellen verschiedenartige Lebensmittel und Konsumgüter her.

Zurzeit wird in der DVRK energisch darum gerungen, mit den örtlichen Betrieben dieses Kreises als Vorbild alle örtlichen Industriebetriebe des ganzen Landes zu modernisieren.



Lebensmittelfabrik des Kreises Kimhwa



Ein Teil von Produktionsprozessen für verschiedenartige Lebensmittel,  
Getränke und Süßwaren



Werktätige bei der Herstellung verschiedenartiger Gebrauchsgüter  
in der Gebrauchsgüterfabrik des Kreises Kimhwa



Werktätige der Papierfabrik des Kreises Kimhwa stellen auf einheimische Rohstoffe ihres Kreises gestützt verschiedenartige Papierwaren her.



Kleiderfabrik des Kreises Kimhwa